
平成２６年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書 
  

学 校 名       岐阜県立多治見高等学校 

実 施 期 間 平成２６年１１月８日（土）１３日（木）１４日（金） 

 
実 施 概 要 

①１１月 ８日（土）「養正公民館まつり」における作品展示参加 
（書道部） 

②１１月１３日（木）「多治見駅啓発活動」の一環として防犯啓発 
グッズ配布 

③１１月１４日（金）「挨拶運動」として、本校生徒、教員、保護 
者で地域に挨拶運動に参加 

④１１月１４日（金）公開授業とＰＴフォーラム実施 

 
 

実 施 内 容 
学習・取組の分野 
  自然    歴史    文化   産業   レその他  

公開の方法 
 レ授業公開  成果発表  交流活動 レ講演会等 
 
 レ地域行事等参加  その他 

来 校 者 数 
保 護 者 ９４ 人 

計  ９８ 人 
地域関係者  ４ 人 

 
 
実 施 状 況 

○「養正公民館まつり」に書道部が作品を展示する形で参加した。昨
年は美術部が参加するなど、地域行事への参加を毎年行っている。 
○「多治見駅啓発活動」において、東濃西部少年センターと協力して
自転車マナー等の防犯グッズを配布するなど、毎年この時期に２～３
日ほど参加（MSリーダーズ活動）している。 
○ 「挨拶運動」として、本校生徒会、生活委員、MSリーダーズ、教
員、保護者で地域５カ所で挨拶運動を展開した。協働の作業の一つと
して良い活動になっている。 
○公開授業とＰＴフォーラムについて 
広報：公開授業実施について、ホームページに掲載、また。地域の中
学校及び学校評議員に要項を郵送し連絡するとともに、養正公民館、
多治見市子供情報センター、多治見市まなびパークに掲示をしていた
だいた。 
内容：午後５限～６限までを公開授業として、地域の方、及び保護者
に公開。なお、５限終了後は保護者を対象としたＰＴフォーラムを実
施したが、その際の講演会｢お子様の進路選択において大事にしてい
ただきたいこと｣（講師 林 健一氏  リクルート）を地域の方にも
開放して聞いていただいた。 

 
 
成果及び課題 

成果と課題 
・授業については、「真面目に授業を受けていたように思います。」
「先生が授業のあいまに、生徒に興味をひくような話を所々まぜて、眠くならな
いように工夫していた。」「明るく授業が進んでいる。」「授業態度もよく先生
の目が良く行き届いていると感じました。」などの感想があり、落ち着いた様子
で熱心に取り組む生徒の姿を理解していただけたと思う。しかし、「親が
来ているためか集中できない子がいた。」「真面目に受けている子も
いれば、話をしている子も見られた。」との意見もあり、授業に向か
う姿勢については再度確認指導していく必要がある。 
・生徒については、「皆さん、真面目な子が多いなーと感じました。
「こんにちは！」と挨拶してくれて感心しました。」「挨拶をしてく
れる生徒が多かったです。校内も落ち着いている感じでよいです。」
という感想がある反面、「制服の着こなしがだらしない子がいるので
少し気になった。」「もっと活気があるとよい」との感想があった。
地域から認められる生徒として更に指導していく必要がある。 
・その他「校内がきれいで、よく掃除が行き届いている」という意見
が多く、さらに掃除等についても徹底させたい。 

 


